



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
8 de junio de 2018  
Español  
Original: inglés

### **Cartas idénticas de fecha 7 de junio de 2018 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

Me dirijo a usted para informarle una vez más de los últimos ataques violentos perpetrados desde la Franja de Gaza por la organización terrorista Hamás y sus afiliados contra ciudadanos israelíes.

En los últimos dos meses, Hamás y la Yihad Islámica, con apoyo y financiación del Irán, han lanzado más de 100 misiles y proyectiles de mortero contra centros de población civil israelíes, al tiempo que seguían instigando actos violentos de provocación a lo largo de la valla de seguridad que separa Gaza de Israel. Entre estos ataques se incluyen disparos contra los servicios de seguridad de Israel, la colocación de artefactos explosivos improvisados en la valla y el lanzamiento de cócteles Molotov contra el territorio israelí.

Hamás también ha utilizado cometas provistas de bombas para ocasionar más de 250 incendios en territorio israelí. Esos ataques incendiarios han abrasado más de 2.000 campos de cultivo israelíes y ya han causado más de 1,4 millones de dólares de daños y perjuicios.

Como preparativo ante el propósito manifestado por Hamás de provocar nuevos disturbios, el viernes 8 de junio de 2018 la Fuerza Aérea de Israel lanzó octavillas en toda Gaza para advertir a los civiles de que no se acercasen a la valla de seguridad ni la dañaran, ni cometiesen actos terroristas. Israel en ningún caso comprometerá sus necesidades de seguridad y se adoptarán todas las medidas necesarias para proteger nuestra soberanía y a nuestros ciudadanos.

El Estado de Israel se esfuerza al máximo por mejorar la situación humanitaria en Gaza, a donde cada día se transfieren cientos de toneladas de mercancías desde Israel. El deterioro de la situación económica en la Franja de Gaza es responsabilidad exclusiva de Hamás, que continúa desviando fondos destinados a ayudar a la población y explotándolos para sus operaciones terroristas.

Pese a la reticencia del Consejo de Seguridad a actuar en ese sentido el viernes pasado, le insto, una vez más, a que condene de manera clara e inequívoca las peligrosas acciones de Hamás. Para restablecer la calma en nuestra región y prevenir nuevos actos de violencia, es fundamental que usted exija responsabilidades a las organizaciones terroristas.



Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* **Danny Danon**  
Embajador  
Representante Permanente

---